

Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Band: 75 (1997)
Heft: 3

Rubrik: Einladung zur Sektionsversammlung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 02.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Einladung zur Sektionsversammlung

Mittwoch, 4. Juni 1997, 19.30 Uhr,
im **Casino Bern, Burgerratssaal**

Achtung: Casino!

I. Eröffnung

Liedervortrag der SAC-Gesangsgruppe
«Hüttensingen»

II. Geschäftlicher Teil

1. Begrüssung und Mitteilungen
2. Wahl der Stimmenzähler
3. Protokoll der Sektionsversammlung vom 2. April 1997
4. Mutationen
5. Genehmigung der Jahresrechnung 1996, publiziert in den vorliegenden Clubnachrichten
6. Nachtragskredit Hüttenspekt
7. Abgeordnetenversammlung des SAC vom 14. Juni 1997 in Bern
 - a) Wahl von sieben Abgeordneten und Ersatzleuten
 - b) AV-Geschäfte (siehe «Die Alpen»)
7. Verschiedenes

III. Dritter Teil

«Wetter und Wetterprognosen im Gebirge»

Vortrag von Gaudenz Truog, Mitarbeiter der SMA, Schweiz. Meteorologische Anstalt, Zürich und Mitglied der Sektion Rätia SAC.

Der Referent beantwortet anschliessend gerne Fragen.

Es ist nicht wenig Zeit,
die wir haben,
sondern es ist viel Zeit,
die wir nicht nützen.

(Seneca)

Sektionsnachrichten

Protokoll der Sektionsversammlung

vom Mittwoch, 2. April 1997, 19.30 Uhr
im Restaurant «Schmiedstube», Bern

Vorsitz: Franz Stämpfli, Präsident

I. Eröffnung

II. Geschäftlicher Teil

1. Begrüssung und Mitteilungen

Zur Sitzungseröffnung nimmt der Präsident den ersten Punkt des geschäftlichen Teils vorweg. Er begrüsst die Ehrenmitglieder, die Neumitglieder und alle Aktiven und freut sich ganz besonders über die grosse Zahl von Mitgliedern, die trotz des schönen Touren- und Grillwetters zur heutigen Versammlung erschienen sind.

Im Zusammenhang mit dem immer wieder wechselnden Versammlungslokal erwähnt der Präsident, dass die «Schmiedstube» zwar auch Miete kostet – aber im Gegensatz zum Casino wird hier jedes konsumierte Getränk vom Mietbetrag abgerechnet, und so können wir alle etwas zur Entlastung unserer Clubkasse beitragen!

Hierauf bittet Franz Stämpfli Hanna Müller zu sich und überreicht ihr unter dem Applaus der Versammlung die Urkunde als Ehrenmitglied. Ernst Schmied hat seine Urkunde als Ehrenmitglied an der letzten Vorstandssitzung erhalten, weil er heute nicht unter uns sein kann. Der Präsident dankt bei dieser Gelegenheit Sepp Käch für seine Kalligraphie bei der Ausgestaltung der Urkunden für unsere Ehrenmitglieder.

Die Sektionsversammlung vom 1. Oktober ist auf Dienstag, 7. Oktober 1997 verschoben und findet im Burgerratssaal des Casinos statt (Vortrag Loretan). Loretan hat als erster Schweizer und dritter Mensch alle 8000er bestiegen. Albert Eggler hat Loretan schriftlich das Datum des Vortrages bestätigt (es besteht noch kein schriftlicher Vertrag mit Loretan).

Der Präsident lässt eine Liste zirkulieren mit der Bitte an die Versammlungsteilnehmer, darauf mögliche neue Inserenten für die CN